



Détresse financière suite accident multi-fracturée

Bonjour et appel aux humains sensibles à un accident de la vie qui peut tout faire basculer à une vitesse vertigineuse. Suite à un accident de la vie me retrouvant multi-fracturée avec mauvaise prise en charge dès mon premier passage aux urgences hospitalières où je suis ressortie avec double fractures du pied avec arrachement osseux des malléoles avec oedème, une entorse du ligament et ménisque fissuré, je quitte les urgences avec une attelle qui s'avérera plus tard ne pas maintenir suffisamment ma jambe puisque quelques semaines plus tard l'IRM fait apparaître une fracture du péroné ainsi que le fémur fracturé. Je me retrouve avec des frais d'IRM avec dépassement d'honoraires pour un montant de 235 euros à ma charge. Je dos investir de plus dans du matériel orthopédique qui monte jusqu'à 250 euros. Je vis hélas en dessous du seuil de pauvreté et la situation va devenir vite dramatique avec le fait que j'avais dû louer un véhicule pour stocker des affaires personnelles que je devais ranger suite au décès de

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/PZHqs9ZY>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Francine HUREL